

Gemeindevertretung Liederbach am Taunus

Anfrage der Fraktion **BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN**
an den Vorstand der Gemeinde Liederbach

für die Sitzung der Gemeindevertretung am 24. April 2025

Betrifft: Kameras für die numerische Erfassung von Radfahrern

Im Rahmen des „Smart Village Programms“ wurden in der Gemeinde entlang von bestehenden Fahrradwegen 4 Kameras zur Zählung der dort vorbeifahrenden Radler installiert.

Für die Liederbacher Grünen ergeben sich diesbezüglich folgende Fragen:

1. Welchen Erkenntnisgewinn erhofft sich die Gemeindeverwaltung von den erhobenen Daten und wer bearbeitet die Daten?

Werden, sollte sich z. B. eine bis jetzt noch nicht bekannte oder geahnte Frequentierung der Wege herausstellen, Ausbaupläne in Aussicht gestellt?
2. Wie hoch ist der Kostenanteil für die Installation dieser Kameras für die Gemeinde und wie hoch sind die Gesamtkosten?
3. Geht die Gemeindeverwaltung davon aus, dass die Kosten für die Steuerzahler und der Nutzen der über die Kameras erhobenen Daten in einem ausgewogenen Verhältnis zueinander stehen?

Andreas Müller